

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 5. Oktober 2022

Sparkasse mit neuem Vorstands-Duo

Seit 1. Oktober wird die Sparkasse Fürstenfeldbruck von einem neuen Vorstand geleitet. Frank Opitz trat nun die Nachfolge von Dr. Peter Harwalik als Vorstandsvorsitzender an. Dr. Harwalik war zum 30. September 2022 in den Ruhestand getreten. Seine berufliche Laufbahn begann Frank Opitz in der Sparkasse Detmold in Westfalen. Im Jahr 2013 wechselte er zur Sparkasse Fürstenfeldbruck.

Die Aufgaben von Frank Opitz als Vertriebsvorstand übernimmt das neue Vorstandsmitglied Peter Tonch. Der diplomierte Betriebswirt war zuletzt Bereichsleiter Vertriebsmanagement bei der Sparkasse Ulm. Peter Tonch, der aus Friedberg stammt, ist 41 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Kinder.



*Der neue Vorstand der Sparkasse Fürstenfeldbruck:
Frank Opitz (rechts) und Peter Tonch*